



Información OMI nº 627 (Español)

Enero 2024

208 de Vida Comunitaria: Homilía del Superior General LJC et MI

Queridos hermanos y hermanas.

Celebramos hoy la Fiesta de la conversión de san Pablo y hacemos memoria del inicio de nuestra vida comunitaria y misionera hace 208 años. Estos dos acontecimientos están unidos con una palabra: conversión. La conversión de san Pablo hizo que él cambiara su visión de la fe, su actividad misionera y su pertenencia a una comunidad religiosa. Podemos decir lo mismo de la conversión de san Eugenio que lo condujo a ser un enamorado de Jesucristo, misionero de los pobres y fundador de una Congregación en la Iglesia. Con Pablo y Eugenio os invito a pensar en nuestra propia conversión.

1. Tanto en Pablo como en Eugenio cambian el rumbo de su vida después de encontrarse con Jesús. Ambos viven en un tiempo crítico como el nuestro, un cambio de época. A Pablo Jesús se le aparece tan luminoso que ciega en él todas sus convicciones religiosas y sociales. La ideología farisea condicionaba su visión religiosa y social pero el encuentro con Jesús lo hace cambiar radicalmente: pasa de ser un perseguidor a ser un seguidor de Jesús que dice "no soy yo quien vive en mí, es Cristo quien vive en mí" (Gal 2,20). También Eugenio, al encontrarse con Jesús crucificado, cambia la orientación de su vida : el noble De Mazenod dejará de buscar su éxito social y familiar para ponerse al servicio de una Iglesia abandonada y ser el sacerdote de los pobres. También hoy estamos tentados de vivir la fe como una ideología que justifique nuestras convicciones políticas, sociales e incluso religiosas. ¿Qué nos enseñan Pablo y Eugenio hoy? Pablo y Eugenio nos enseñan que Cristo tiene que estar en el centro de nuestras vidas, de nuestros pensamientos, de

nuestros sentimientos, etc. Con fuerte emoción me pregunto y os pregunto: ¿Está realmente Cristo en el centro de nuestras vidas? ¿Está en el centro de nuestra manera de pensar, de sentir, de actuar? ¿Está en el centro de nuestra religión? Si así fuera, cumpliríamos el sueño de Pablo y el Fundador de ser otro Cristo en la tierra, conociéndolo cada vez más, reproduciéndolo en nuestras vidas, dejándolo vivir en nosotros mismos. Una vez más, ¿está realmente Cristo en el centro de mi vida?

2. Para Pablo y Eugenio encontrarse con Cristo significó también recibir una misión. Pablo será el Apóstol de los gentiles, siempre viajando intentando llegar hasta los confines de la tierra para proclamar el Evangelio de Jesús. Eugenio, aún queriendo abrazar la tierra entera, se dedicará a los más abandonados de su región natal. Como obispo nos enseña que hay que buscar siempre a quienes el anuncio del Evangelio no ha llegado todavía y que quizás están viviendo cerca de nosotros. Pablo y Eugenio nos enseñan que nuestra misión es estar siempre en salida, buscando a los más abandonados, intentándolo todo para anunciar el Evangelio a los más pobres. Nos enseñan a escuchar los gritos de los pobres y los gritos de la Iglesia, los gritos también de nuestra Madre tierra. Decimos que somos misioneros y que todo lo que hacemos está orientado a la misión. Me pregunto y os pregunto: ¿están realmente las necesidades de salvación y liberación de los pobres en el centro de nuestras actividades, de nuestros planes de presente y futuro? Me pregunto y os pregunto : ¿Están realmente los pobres en el centro de nuestra misión?

3. Al encontrarse con Cristo Pablo descubre su presencia en la comunidad de sus seguidores: Aun a riesgo de perder su vida será creador de nuevas comunidades. Eugenio por amor a Cristo y su Iglesia siente también la llamada de ser padre de una nueva comunidad religiosa que a su vez engendrará nuevas comunidades cristianas. En la comunidad de Pablo y en la de san Eugenio, Cristo está en el centro generando una comunión misionera que hace vivir y proclamar el Evangelio. Pablo y Eugenio saben que la caridad es la expresión de la comunión misionera donde se hace presente la misma vida Trinitaria.

Al hacer memoria de los inicios de la primera comunidad en Aix, hacemos memoria de sus primeros pasos, vividos en humildad y pobreza. ¿Cómo fue posible que este pequeño grupo sobreviviera a tantas dificultades? El secreto es que fueron aprendiendo a amarse. El deseo de ser otros Cristo les hizo aprender a amar al otro como Cristo lo ama. Por eso se ayudaban mutuamente a ser cada vez más santos. Repetimos muchas veces las palabras de lo que consideramos el testamento de san Eugenio: entre vosotros caridad y celo, comunión misionera. Se dice en nuestras Constituciones que para perseverar tenemos que ayudar al otro a alcanzar alegría y plenitud en su vocación y en su misión. Me pregunto y os pregunto: ¿Me estoy esforzando para que mis

hermanos de comunidad encuentren alegría y gozo en su vocación y en su misión? ¿Están los hermanos de comunidad en el centro de mis relaciones humanas?

Queridos hermanos, Peregrinamos con esperanza en comunión en esta época que nos presenta unos retos estremecedores: las guerras, las injusticias, la degradación del planeta, las divisiones, los abusos de todo tipo, etc. no nos dejan indiferentes. Tiempos difíciles, un cambio de época. Hoy la liturgia y nuestros recuerdos de familia nos invitan a abrirnos a la conversión como respuesta a estos desafíos. Dejemos que el Espíritu de Jesús nos trasforme y no enseñe a responder con audacia y con nuestras vidas: ¿está de verdad Cristo en el centro de nuestra vida? ¿están los pobres en el centro de nuestra misión? ¿están los hermanos de comunidad en el centro de mis relaciones?

Que maría Inmaculada, san Eugenio y nuestros Beatos Oblatos intercedan por nosotros para que podamos dar una respuesta semejante a la suya y nos ayuden a continuar nuestra peregrinación hasta encontrarnos con ellos en el cielo. Amén.

*Luis Ignacio ALONSO ROIS, OMI
Superior General
Homilia, 25 de enero de 2024*

¡Celebrando 208 Años de Comunidad!

Saludos del Gobierno Central al conmemorar los 208 años de la Primera Comunidad de la Congregación

La fecha del 25 de enero de 1816, día en que la Iglesia conmemora la conversión de San Pablo, nos marca el inicio de nuestra familia misionera en Aix. Según nos relata nuestra historia Eugenio de Mazenod y el pequeño grupo de misioneros entran oficialmente a vivir en el antiguo Carmelo de Aix y experimentar así la vida de común. Tratarán desde el primer día de practicar las virtudes de la vida religiosa y la vida comunitaria al interno del pequeño grupo, como también la predicación de misiones en el campo y el acompañamiento a la juventud hacia fuera.

Para nuestra familia misionera son 208 años de ser fieles al don recibido, caminar junto a la gente, de servir a los más pobres y alejados, en especial los jóvenes. La forma que eligió Eugenio de Mazenod y sus primeros compañeros para realizar la misión fue hacerla juntos, en comunidad.

En estos días, el gobierno central y los miembros de la Casa de Aix nos hemos reunido en Roma, en la Casa General. Ha sido un encuentro profundo para compartir nuestra vida, nuestro llamado personal, nuestra respuesta comunitaria y nuestra misión actual. Fue un momento de vivir lo esencial, de poner en común nuestro seguimiento de Jesús y ver nuestra historia personal a través de la mirada del Salvador Crucificado. Revivir en nosotros mismos la primera comunidad oblata.

Como gobierno central estamos viviendo nuestra cuarta Sesión Plenaria. El P. General nos recordaba que en este último año hemos visitado más de la mitad de la Congregación. Hemos puesto rostros a tantos nombres y lugares, hemos rezado alegrías y dificultados de cada una de las unidades, hemos compartido fraternalmente con muchos de ustedes.

Constatamos que uno de los temas más recurrente en nuestro encuentro es el de Reestructuración de la Congregación, de las Casas de Formación, de las Unidades, de las comunidades. Este caminar lo estamos haciendo de forma Sinodal, agradecemos a cada uno por participar y enviarnos sus reflexiones. En la Sesión Conjunta con Latinoamérica el año 2023 destacamos algunas respuestas a la pregunta ¿para qué reestructurar?

- Revitalizar la vida religiosa de los miembros de la congregación
- Renovar las estructuras de gobierno y economía de las unidades
- Optimizar los recursos para la formación inicial y permanente
- Mejorar la calidad de la vida comunitaria de los miembros

Este año nos estamos preparando para vivir la sesión Conjunta con África-Madagascar como también con CROCUS (Canadá-EEUU). Son momentos importantes para la vida de la Región, visitar cada unidad, conocer a los oblatos, los laicos que hacen parte de nuestra familia Carismática y los lugares donde estamos presentes. Son tiempos de Dios, donde tratamos de conocernos más, discernir y soñar juntos el regalo que recibió San Eugenio y sus primeros compañeros, “El Espíritu del Señor me ha enviado a evangelizar a los pobres”. Papa Francisco nos decía en la audiencia durante el Capítulo 2022: “Este es el corazón de vuestra misión y el secreto de vuestra vida, y para ello la Iglesia aún les necesita”.

En este mismo Espíritu les deseamos una Feliz Fiesta, que la Inmaculada acompañe a cada comunidad en la fidelidad al don recibido renovando nuestra consagración y misión.

*Jorge ALBERGATI, OMI
Consejero General para América Latina*

ADMINISTRACIÓN GENERAL

2024: Peregrinos de Esperanza

La esperanza no es simplemente optimismo. A veces, las cosas deben empeorar antes de que ocurra una verdadera transformación.

Al mirar hacia atrás en 2023, hay muchas razones para sentir desaliento: las guerras violentas entre Rusia y Ucrania, Israel y Palestina, la creciente brecha entre ricos y pobres, el número de migrantes que continúan muriendo en búsqueda de un futuro mejor, desastres naturales, entre otros. Sin embargo, nos negamos a sucumbir al desespero. Somos peregrinos de esperanza en comunión. ¿Cuál es la fuente de nuestra esperanza? (cf. 1Pe. 3:15) El Misterio Pascual. En el Misterio Pascual, Dios revela que la vida prevalece en última instancia sobre la muerte, y el bien

vence al mal. El sufrimiento, la muerte, la resurrección, la ascensión de Jesús y el envío del Espíritu Santo sirven como modelo para todos los cristianos. Así como Jesús experimentó estas pruebas, cada cristiano a lo largo de la historia también lo ha hecho.

Aunque actualmente podamos soportar el sufrimiento y la pérdida, entendemos que estos no pueden tener la última palabra. Ninguna cantidad de guerra y violencia traerá paz verdadera. Eventualmente, la nueva vida surge incluso desde las profundidades de la muerte.

Al mirar hacia el horizonte del nuevo año, 2024, que la esperanza brote en nuestros corazones. La esperanza no es simplemente optimismo . A veces, las cosas deben empeorar antes de que ocurra una verdadera transformación.

Sin embargo, poniendo nuestra confianza en Dios, sabemos que el próximo año no será una repetición del pasado. Algo profundamente nuevo se desplegará, porque nos dirigimos hacia el plan divino para el futuro. Que nos esforcemos incansablemente por la justicia y la reconciliación entre individuos y naciones, para que la paz, el shalom, pueda reinar.

Miremos a María, la Madre de la Paz, como nuestra guía y modelo. (C.10) Ella, que es la Portadora de Dios, la Theotokos, conoció en su vida lo que significaba esperar a que Dios actuara.

El Gobierno Central se reúne para la Sesión Plenaria de 2024

Los miembros del Gobierno Central regresan a Roma para la primera Sesión Plenaria de 2024, que comenzará el 8 de enero con una Misa al Espíritu Santo y concluirá el 9 de febrero.

El período entre la última sesión y la próxima ha sido notablemente activo, con los miembros visitando diligentemente unidades para consultas y retiros, mostrando apoyo a los esfuerzos misioneros de cada unidad.

En los últimos tres meses en Roma, han tenido lugar numerosas reuniones, incluyendo la sesión de capacitación para superiores mayores, el Comité de Finanzas Generales, el Comité Permanente para Hermanos y el Comité JPIC, entre otros. A medida que se intensifican los preparativos para la Sesión Plenaria, que comenzará el 8 de enero con una Misa al Espíritu Santo y concluirá el 9 de febrero, la atención se centra en los arreglos liderados por el recientemente nombrado Ecónomo General, Charles RENSBURG, y el Secretario General, Noel GARCIA.

Las expectativas para esta sesión son muchas, dado que ha pasado más de un año desde el Capítulo General. Los Comités Internos desempeñarán un papel crucial en la formulación de acciones concretas basadas en las recomendaciones del Capítulo, requiriendo colaboración con los

Parada al pie de la cruz, presenció la muerte de su hijo. Tres días después, lo conoció como el Resucitado.

Que Dios nos bendiga al comenzar el nuevo año. Que haga brillar su rostro sobre nosotros y nos sea propicio. Y que continuemos caminando como peregrinos de esperanza en comunión.

¡Feliz año nuevo y muchas bendiciones para el 2024!

*Raymond Mwangala, OMI
Asistente general para la Misión*

miembros del Gobierno Central, la comunidad de Aix y otros Oblatos y laicos.

Los temas clave para la próxima Sesión Plenaria incluyen el nombramiento de tres provinciales, discusiones sobre dos Sesiones Conjuntas programadas con las regiones de África-Madagascar y Canadá-EE. UU., y conversaciones sobre posibles sesiones de formación propuestas por el Gobierno Central en Roma y Aix. Las discusiones presupuestarias para las comunidades bajo el Gobierno Central y las propuestas de diferentes comités también ocuparán un lugar central.

Eventos especiales durante la sesión incluyen la visita del Cardenal Tagle, una visita de dos días de los miembros de la comunidad de Aix, una reunión con las hermanas de la Santa Familia de Bourdeaux, un día de retiro dirigido por Jean-Herick JASMIN (Director JPIC) y otras reuniones programadas.

Para los miembros del Gobierno Central, la Sesión Plenaria no es simplemente un tiempo de trabajo, sino también un período de alegría y una oportunidad para fortalecer los lazos comunitarios. La oración, el compartir y la recreación contribuyen al crecimiento de esta comunidad como una familia.

En palabras del Papa Francisco, nos gustaría decir: no olviden rezar por nosotros, especialmente en este momento de la Sesión Plenaria.

*Antoni BOCHM, OMI
Vicario General*

Roma: Los Escolásticos del IRS Comparten sus Experiencias

Dos veces al año, la comunidad del Escolasticado Romano Internacional publica un boletín. Esta publicación semestral ofrece una visión interna del camino transformador de estos jóvenes Oblatos. El boletín informa, inspira e infunde la esperanza de que la llama del carisma oblato arde con fervor en los corazones de estos jóvenes Oblatos en formación.

El Escolasticado Internacional Romano (EIR) es casa de 22 Oblatos (4 formadores y 18 escolásticos en formación). La comunidad representa a 16 nacionalidades, desde Sri Lanka hasta Congo e incluso Italia. La comunidad del EIR publica un boletín semestral comprometido con fomentar la comunidad, la interculturalidad y crecimiento espiritual.

Con un extenso contenido de 20 páginas, el boletín aborda una multitud de temas, ofreciendo reflexiones sobre experiencias que van desde

el trabajo pastoral en Pescara, Italia, hasta la inmersión lingüística en ciudades globales como Madrid, Dublín y París.

Un punto destacado es el mensaje del Superior, que subraya la necesidad de una “conversión evangélica, ecológica e intercultural” dentro de la formación oblata. El contenido varía desde profundas reflexiones teológicas que discuten el inminente 200 aniversario de las Constituciones y Reglas Oblatas en 2026, hasta anécdotas más ligeras sobre eventos deportivos comunitarios.

Esta publicación semestral ofrece una visión interna del camino transformador de estos jóvenes Oblatos. A medida que navegan por el camino del crecimiento espiritual, se preparan para servir a los pobres y más abandonados en cualquier rincón del mundo. El boletín informa, inspira e infunde la esperanza de que la llama del carisma oblato arde con fervor en los corazones de estos jóvenes Oblatos en formación.

Bonaventure IKYOHIA, OMI

Epifanía: Discernimiento, Peregrinaje y Adoración

El 6 de enero de 2024, el Superior General, Padre Chicho, presidió la celebración eucarística en la Casa General y ofreció una profunda homilía que ahondaba en el misterio de la salvación de Dios manifestada en Jesucristo para toda la humanidad.

En su homilía, el Padre Chicho resaltó la dimensión misionera intrínseca encarnada en nuestro carisma, haciendo eco del mensaje del Papa Francisco que llama apasionadamente a un compromiso dedicado a proclamar el Evangelio. Profundizando el significado de la «Epifanía», iluminó a los misioneros como encarnaciones vivientes de la gracia redentora de Cristo. Además, instó a revivir la vocación misionera, centrándola en Jesús, siguiendo la insistencia del Papa en el amor y la fidelidad.

Inspirado en el Evangelio, Padre Chicho subrayó los elementos indispensables del discernimiento, el peregrinaje y la adoración

para la renovación de la misión de la familia carismática. Estableció un paralelismo entre el discernimiento actual y el viaje de los Reyes Magos, abogando por un discernimiento comunitario alineado con las necesidades en evolución de la Iglesia.

Padre Chicho presentó el llamado al peregrinaje como una exploración valiente más allá de las zonas de confort, guiada por la gracia del Espíritu. Finalmente, subrayó la adoración como un encuentro transformador con Jesús, similar a las ofrendas de los Reyes Magos, proponiendo la adoración diaria como una práctica esencial para la renovación de la vida misionera.

El Superior General terminó su homilía con una invitación a seguir la estrella guía hacia Belén, involucrándose en el discernimiento comunitario, aventurándose hacia lo desconocido con unidad sinodal y adorando a Jesús como fuente de una salvación liberadora.

OMIWORLD

Padre General: Nuestro Vínculo Vivo de Unidad

En la Fiesta de la Epifanía, toda la comunidad de la Casa General se reunió para inspirarse en las recientes peregrinaciones de esperanza del Padre General.

Desde su elección, el Padre Chicho ha abrazado diligentemente su papel en la Congregación, nuestro hogar compartido, inspirado por las Constituciones y Reglas: «El Superior general es el vínculo viviente de unidad en la Congregación. Con el ejemplo de su vida, con su celo apostólico y su afecto a todos, estimulará la vida de fe y de caridad de las comunidades para que respondan más generosamente a las necesidades de la Iglesia. Como sucesor de san Eugenio de Mazenod, el Superior general procurará mantener siempre vivo el celo misionero en el corazón de nuestro carisma, impulsando la apertura de nuevos campos de misión al servicio de la evangelización.» (C. 133)

En su calidad de peregrino de esperanza, el Padre General emprendió un peregrinaje en búsqueda de sus hermanos Oblatos en todo el mundo, cada destino rebosante de amor, compasión y entusiasmo:

Ucrania: A pesar de las difíciles y arriesgadas circunstancias causadas por la guerra, los Oblatos permanecen firmes con el pueblo, ofreciendo un apoyo constante a esta nación en su momento de sufrimiento.

Sahara Occidental: En este lugar, los Oblatos forjan amistades y participan en diálogos significativos con la población local. Su solidario alcance se extiende a los migrantes que buscan una vida mejor, portando la llama de la esperanza en sus corazones. **India:** En la vasta extensión de esta nación, los Oblatos se dedican incansablemente a servir a los más pobres de los pobres. El Padre General, como testimonio de su compromiso compartido, visitó una de sus misiones desafiantes en el Noreste, presenciando personalmente el impacto de su trabajo dedicado.

Bélgica y Países Bajos: En esta unidad envejecida, donde muchos Oblatos fueron una vez misioneros apasionados en diferentes continentes, la visita del Padre General fue un reconocimiento conmovedor y sincero a su servicio de toda la vida y su compromiso

inquebrantable con la Iglesia y la Congregación.

Bangladesh: Dentro de esta unidad en crecimiento, los Oblatos sirven a las personas indígenas en áreas remotas, encarnando el verdadero espíritu de los misioneros al compartir la Buena Nueva con los menos afortunados.

JMJ Portugal: El Padre General interactuó con jóvenes rebosantes de fe y amor. Los jóvenes demostraron su deseo de un encuentro personal con Jesucristo para buscar comunidad y esperanza, y la presencia del Padre General avivó aún más su llama espiritual.

Cuba: A pesar de enfrentar numerosos desafíos, los Oblatos sirven persistentemente y fielmente al pueblo Cubano, mostrando una admirable dedicación y compromiso con su misión.

México: El Padre General se reunió con la Región de América Latina para una sesión conjunta y dirigió un retiro anual para todos los miembros del Gobierno Central, fomentando un sentido de unidad y propósito.

Canadá: El encuentro del padre General con las comunidades Innu, las parroquias donde servimos, nuestras históricas casas de los oblatos más ancianos o enfermos, la comunidad universitaria de Saint-Paul que celebró 175 años de vida con un Simposio, y el encuentro con todos los oblatos y laicos, ha renovado el carisma común que nos anima. El Padre General agradeció a también los oblatos de nuestras tres Provincias en Canadá de la región de Ottawa que participaron junto con sus tres Provinciales en un encuentro fraternal que le llenó de esperanza.

Lesoto: En esta tierra de alegría y paz, los Oblatos continúan siguiendo los pasos de Ttate Joseph Gerard, sirviendo al pueblo con un compromiso duradero que abarca generaciones.

Turkmenistán: Dos Oblatos sirven dedicadamente a una pequeña comunidad cristiana en este país de Asia Central. La celebración navideña del Padre General con ellos brindó una experiencia de primera mano de la alegría vibrante que emana de una auténtica comunidad cristiana.

Al entrar en el Año Nuevo, extendemos nuestro más profundo agradecimiento al Padre General por ser el vínculo vivo de unidad para todos los Oblatos y la Familia Carismática, personificando la esperanza y la comunión para nuestra misión compartida.

*Henricus ASODO, OMI
Asistente General*

La Sesión Plenaria entra en la Segunda Semana

El Gobierno Central culminó la primera semana de su primera Sesión Plenaria del 2024.

El Padre General presidió la Misa de apertura al Espíritu Santo en la Capilla del Escolasticado Internacional Romano. En su homilía, inspirada en el inicio del ministerio de Jesús y la llamada a sus primeros discípulos, el Padre Chicho destacó la vocación del Gobierno Central para servir a la Congregación, subrayando que sus roles derivan de una invitación personal y llamado de Jesús.

A lo largo de la semana, los miembros del Gobierno Central compartieron informes personales sobre sus visitas a las diversas

Unidades de la Congregación y reuniones desde la última Sesión Plenaria en octubre de 2023. Los días finales estuvieron dedicados a reuniones de los Comités Internos de liderazgo, misión, formación y finanzas. La sesión también incluyó discusiones sobre el futuro de la Provincia de Bélgica y los Países Bajos y la Misión de Puerto Rico.

La semana concluyó con una reunión comunitaria el viernes por la tarde, marcando una semana inicial productiva y fructífera de la Sesión Plenaria. En un gesto de solidaridad, el Gobierno Central guardó un momento de silencio en memoria del Hermano Escolástico Collins Masinde, OMI, quien falleció trágicamente en un accidente de ahogamiento en Sudáfrica.

OMIWORLD

La Comunidad de Aix-en-Provence se Reunió con el Gobierno Central

El 17 y 18 de enero de 2024, la comunidad de Aix-en-Provence se reunió con el Gobierno Central, un evento anual delineado en sus estatutos. Debido a los desafíos recientes planteados por la pandemia de Covid-19, esta oportunidad se había retrasado en años anteriores.

De los seis miembros de la comunidad, solo el Hermano Benoît DOSQUET no pudo asistir. Aunque la agenda trataba sobre asuntos administrativos, el enfoque principal era las relaciones personales y la comprensión mutua.

A pesar de la limitada actividad oficial, el foco principal estaba en construir relaciones. Los miembros compartieron historias personales, reflexionaron sobre los caminos vocacionales, situaciones familiares y eventos significativos. Conversaciones envolventes llenaron el día y medio, fomentando conexiones entre los miembros. Las reflexiones sobre los caminos de vida reforzaron la idea de que «Dios escribe derecho con líneas torcidas». Los participantes reconocieron como Dios ha dado forma a sus vidas.

La fraternidad se extendió más allá de las sesiones formales, creando momentos de alegría durante las comidas, encuentros festivos y pausas para el café. Las reuniones diarias incluyeron celebraciones eucarísticas y observancias litúrgicas, creando una dimensión espiritual en la reunión. Los participantes también tuvieron la oportunidad de visitar edificios restaurados, construcciones en curso, el Escolasticado Internacional Romano y los archivos recién trasladados.

Destacadamente, la reunión profundizó en temas pertinentes como las Experiencias de Mazzenod, los desafíos para encontrar animadores competentes en las tres lenguas de la Congregación y los asuntos de visas para extranjeros que ingresan a Francia.

La atmósfera cálida y acogedora proporcionada por el Gobierno Central fue reconocida con gratitud. Un agradecimiento especial a todos y un cálido reconocimiento a la hospitalidad de la Casa General.

Jo BOIS, OMI

El Studium Oblato da la bienvenida al Gobierno Central

El 29 de enero de 2024, el Gobierno Central se reunió con el Studium Oblato, una comunidad de siete Oblatos que actualmente estudian en varias Universidades Pontificias de Roma.

A pesar de encontrarse en plenos exámenes finales, acogieron con gratitud la iniciativa del Gobierno Central para un breve e informal encuentro. Cada miembro compartió visiones sobre sus estudios y experiencias viviendo en la Casa General y en Roma. El Padre General, expresando gratitud y aliento, destacó que la búsqueda de estudios superiores es un compromiso alineado con la misión de la congregación y, en última instancia, al servicio de los pobres.

El Gobierno Central instó a cada Oblato a aprovechar al máximo esta oportunidad para

el desarrollo personal y una comprensión más profunda de la Iglesia y la Congregación.

El Studium Oblato agradece sinceramente al Gobierno Central por dedicar tiempo durante esta Sesión Plenaria para un momento de fraternidad y aliento. Mientras los miembros del Studium navegan por los exámenes finales y la redacción de tesis, este breve intercambio los impulsa en sus búsquedas académicas con un sentido de misión, servicio y amor por la congregación. Se agradecen sinceramente sus continuas oraciones por los miembros del Studium Oblato, que se preparan para satisfacer las necesidades de la congregación, y por el Gobierno Central al ingresar a su tercera semana de Sesiones Plenarias.

Los siete miembros del Studium proceden de cinco países: Estados Unidos, Lesotho, Haití, Pakistán y Sri Lanka (Jaffna y Colombo).

Antonio ORTIZ, OMI

AFRICA-MADAGASCAR

Zambia: Siguiendo a Cristo, el Primer Peregrino y Misionero

Zambia celebra 40 años de presencia oblata (1984 -2024). La Delegación se reunió para su Asamblea anual de la Delegación y el lanzamiento del aniversario de 40 años.

Los Oblatos de María Inmaculada llegaron a Zambia el 6 de enero de 1984, iniciando una misión con cuatro pioneros de Texas, EE. UU.: el Padre Pat Gitzen, el obispo Paul Duffy, el Padre Jack Joyce y el Hermano Joseph Kaplinger. Entre estos visionarios, el Padre Pat Gitzen es el único miembro sobreviviente, actualmente desempeñando la función de Formador en la Casa de Formación De Mazenod en Makeni, Lusaka.

Desde el 6 de enero de 2024, nuestra delegación celebró con entusiasmo 40 años de presencia en Zambia. La comunidad de los Oblatos ha prosperado, contando ahora con 72 miembros, incluyendo 2 obispos, 54 sacerdotes, 2 hermanos y 16 escolásticos. Además, se suman 3 novicios y 28 prenovicios.

En honor de este hito significativo, que conmemora

el 40 aniversario de la presencia de los Oblatos en Zambia, hemos planificado un evento especial para el 24 de agosto de 2024 en la parroquia de María Inmaculada en Lusaka.

Los Misioneros Oblatos de María Inmaculada iniciaron su misión en Lukulu, extendiendo posteriormente su misión a Kalabo, Mongu, Limulunga, Lusaka, Shangombo, Kabwe, Livingstone, Chongwe, Kasama, Mazabuka y Magoye. A lo largo de los últimos 40 años, nuestra misión ha dejado una huella imborrable en diversos aspectos de la vida en Zambia, abarcando desde la atención médica, los derechos humanos, la agricultura y la seguridad alimentaria, hasta el empleo, la educación, el catecismo y la Fe.

En la reciente asamblea de la delegación, el Padre Chishimba Chibesa, OMI, Superior de la delegación, junto con los miembros presentes, presentaron una oración y un tema para el aniversario de rubí: «Peregrinos de la Esperanza en Comunión: Siguiendo a Cristo, el Primer Peregrino y Misionero».

En la reciente asamblea de la delegación, el Padre Chishimba Chibesa, OMI, Superior de la delegación, junto con los miembros presentes, presentaron una oración y un tema para el aniversario de rubí: «Peregrinos de la Esperanza en Comunión: Siguiendo a Cristo, el Primer Peregrino y Misionero».

Este tema destaca nuestro compromiso inquebrantable de servir y fomentar la esperanza en la comunidad mientras continuamos nuestro viaje compartido guiado por el espíritu de Cristo.

Pius MUSILIZO, OMI

Construyendo Sueños: la Escuela Católica Sacré-Cœur en Léré, Chad

La Escuela Católica Sacré-Cœur en Léré, Chad, es un testimonio de fe, esperanza y caridad; un viaje de la tristeza a la alegría.

Soy el Padre Emmanuel CHIGOZIE UKAIGWE, OMI, Director de la Escuela Católica Sacré-Cœur en Léré, Chad, desde septiembre de 2022. Fui confiada esta responsabilidad por el Padre Abraham HAMAN, OMI, el párroco de la Parroquia Sacré-Cœur en Léré, donde también sirvo como vicario.

La evolución de esta Escuela Católica en Léré es un viaje de la tristeza a la alegría. Ubicada en el oeste de Mayo Kebi en Chad, la Escuela Católica Sacré Cœur en Léré fue establecida en enero de 2017 por la comunidad parroquial de Léré y legalmente reconocida el 16 de octubre del mismo año.

Al llegar a la Escuela Católica Sacré-Cœur en Léré, la cruda realidad me impactó. Los estudiantes asistían a clases sentados en ladrillos en aulas con suelos sin terminar, y los edificios lucían desiertos, sin puertas, ventanas ni pupitres.

El entorno de aprendizaje en esta Escuela Católica en Léré estaba lejos de ser propicio. Providencialmente, en diciembre de 2022, el Padre Ferdinand OWONO NDIH, Superior Provincial de los Misioneros Oblatos de María Inmaculada de la Provincia de Camerún, Chad

y Nigeria, visitó Léré y fue testigo personal de las difíciles condiciones que enfrentaban los estudiantes que asistían a esta Escuela Católica. Motivado por lo que vió, los Oblatos se unieron, marcando el inicio de una “nueva era” para esta institución

En un esfuerzo colaborativo con el Obispo de la Diócesis de Pala, Mgr DOMINIQUE TINOUDJI, los Misioneros Oblatos de María Inmaculada asumieron el liderazgo de la Escuela Católica Sacré-Cœur en Léré, infundiéndo nueva vida, posibilidades y entusiasmo en la institución educativa.

Hoy en día, es una de las mejores escuelas en Léré y un faro de excelencia educativa. Los edificios han sido restaurados a su antigua gloria, las aulas desprenden un ambiente agradable y los estudiantes pueden estudiar eficientemente.

Agradecemos los esfuerzos de los jóvenes miembros de nuestra parroquia, quienes trabajaron diligentemente cada día para revitalizar la escuela. Aunque aún hay mucho por hacer, nos enorgullece todos los esfuerzos y sacrificios realizados hasta ahora.

Nuestro éxito se atribuye al amor, la determinación y, especialmente, la fe en Dios. Siempre listos para contribuir al bienestar de la humanidad y la glorificación de Dios, permanecemos firmes en nuestro compromiso.

Emmanuel CHIGOZIE UKAIGWE, OMI

RIP: Escolástico, Hno. Collins MASINDE, OMI

Queridos Oblatos y Asociados Oblatos:
Con el corazón pesado, les comparto la trágica noticia que se desplegó hoy, 12 de enero, al inicio del retiro anual de los Escolásticos Oblatos en el Convento de los Capuchinos en Melville, Sudáfrica.

En las serenas horas de la mañana, el Hermano Collins MASINDE, OMI, un hermano escolástico de la Misión en Kenia que estudia en el Escolasticado de San José en Cedara, Sudáfrica, se encontraba en la playa cerca de la casa de retiros. Aproximadamente a las 11:00 am, una fuerte ola arrebató al Hermano Masinde de una roca, llevándolo a su prematura muerte en el mar. Respuestas inmediatas por parte de la policía y el equipo de rescate marítimo se pusieron en marcha. A pesar de las exhaustivas búsquedas a lo largo de las costas del sur de Melville, el cuerpo de Collins aún no ha sido encontrado, y la búsqueda continúa.

Nacido el 21 de febrero de 1995, en Kenia, en el Subcondado de Lugari, Collins Wetosi Masinde era un joven extrovertido, reflexivo y alegre. Era el sexto de diez hijos de Eliud Masinde Mwangale y Florance Khakali. Collins completó su postulantado en la ciudad de Meru en 2017 e ingresó al Pre-Noviciado en 2018 en Karen, Nairobi. Estaba a punto de comenzar su segundo año de estudios en el Escolasticado de San José en Cedara, Sudáfrica, y tenía programado renovar sus votos por primera vez a finales de este mes.

En este momento solemne, les pido humildemente sus oraciones por el Hermano Collins, su familia, la comunidad del Escolasticado Oblato en Sudáfrica y todos los miembros de la Misión en Kenia. Que brille para Collins la luz perpetua, y en la infinita misericordia de Dios, que descance en Paz.

En Jesucristo y María Inmaculada,

*Ken THORSON, OMI
Superior Provincial, Lacombe*

ASIA - OCEANIA

Colombo: Reconociendo la Excelencia en la Educación

El Instituto Oblato de Educación Superior celebró su ceremonia anual de entrega de certificados en Dev Arana, Minuwangoda, Sri Lanka.

El 25 de noviembre de 2023, el Instituto Oblato de Educación Superior celebró su ceremonia anual de entrega de certificados en Dev Arana, Minuwangoda. Este prestigioso evento contó con la presencia de Revedisimo Sr. Dr. Maxwell Silva, obispo auxiliar de la Arquidiócesis de Colombo, y Pbro. Dilan Perera OMI, el delegado del Provincial.

En su discurso, el obispo Maxwell Silva destacó la dedicación de los Oblatos al servicio de los más abandonados.

Elogió al Instituto Oblato de Educación Superior por brindar oportunidades educativas a aquellos en los márgenes de la sociedad. La ceremonia reconoció a los estudiantes que completaron con éxito programas en Asesoramiento Psicológico, Formación de Profesores y Inglés para Emprendedores, así como Cursos de Inmersión en Inglés para estudiantes de Post OL y Post AL.

La celebración contó con la participación de Oblatos, sacerdotes, monjas de parroquias vecinas, benefactores, bienhechores y orgullosos padres de los estudiantes destacados.

Asanga VIRAJ, OMI

Australia: La Reunión Nacional de Jóvenes Oblatos Ilumina la Fe y la Comunidad

El Encuentro Nacional de la Juventud Oblata 2024 fue un éxito rotundo. 75 participantes, provenientes de 8 comunidades oblatas de toda Australia, se reunieron para una experiencia de 4 días en el Colegio Mazenod en Mulgrave, Victoria.

La Reunión Nacional de Jóvenes Oblatos es un evento anual que reúne a jóvenes de todo Australia que desean compartir su fe católica en conjunción con el carisma de San Eugenio de Mazenod. La reunión de este año está en marcha en Mulgrave, Victoria, Australia, bajo el tema “Tú eres la luz del mundo”.

Desde su inicio en el año 2000, este encuentro ha proporcionado una plataforma para que los jóvenes australianos no solo profundicen su relación con Dios, sino también para construir amistades duraderas y ponerse al día con viejos amigos. La reunión anual es una mezcla de oración, talleres, foros abiertos, liturgia y actividades de construcción de comunidad.

La Reunión Nacional de Jóvenes Oblatos es más que un simple evento anual; es una experiencia inmersiva que fomenta el crecimiento personal y comunitario, ofreciendo a los jóvenes una amalgama única de sustento espiritual, enriquecimiento intelectual y un profundo sentido de comunidad. Al reunirnos en Mulgrave este año, el espíritu animado de comunidad, fe y amor por el carisma oblato prepara el escenario para un peregrinaje transformador y edificante para todos los presentes. Y esa es la esencia de la Reunión Nacional de Jóvenes Oblatos.

Muy agradecidos con todos los oblatos que estuvieron presentes entre nuestros jóvenes, así como con los coordinadores nacionales y con la comunidad anfitriona: por sus incansables esfuerzos hicieron que este encuentro fuera un éxito.

¡Que todos sigamos dejando que nuestras luces brillen para que todos las vean!

OMIWORLD

Compartiendo Experiencias: Seminario OMI de San José Abre Sus Puertas

En el corazón de Columbuturai, Jaffna, el Seminario OMI de San José recientemente dio la bienvenida a un grupo de 35 jóvenes para una experiencia de “Ven y Ve” del 8 al 9 de diciembre de 2023.

El Padre Jude CAROWF OMI les dio la bienvenida a los participantes para experimentar de primera mano la vida en el seminario, buscando desentrañar lo espiritual, lo comunitario y las rutinas diarias inherentes a este camino. Los participantes interactuaron con los seminaristas actuales, obteniendo perspectivas sobre la realidad de la vida en el seminario.

Tras el “Ven y Ve”, el Seminario OMI de San José organizó su Día Anual de los Padres de Familia y celebró la Navidad el 10 de diciembre de 2023. La Eucaristía se celebró con la presencia de los seminaristas y sus padres, subrayando el papel importante que desempeñan los padres en el camino formativo de los jóvenes candidatos a la vida religiosa.

Este día especial brinda a los padres una visión de la rutina diaria de sus hijos como seminaristas, creando una experiencia edificante e inspiradora para los seminaristas, sus padres y el personal de formación.

Continuemos orando por las vocaciones a la Vida Religiosa y al Sacerdocio.

Raj CLAIER, OMI

Alegría Lunar Oblata: Juventud Oblata celebra el Año Nuevo en Vietnam

La Juventud Oblata de la Delegación de Vietnam cerró el año con una reunión el 21 de enero de 2024 en el Escolasticado de Mazenod en Lai Thieu, Vietnam.

Asistieron al evento 6 sacerdotes oblatos, 16 escolásticos oblatos y un grupo de 170 jóvenes de diversas partes de la delegación. Juntos, mostraron el espíritu de diversidad y unidad propio del Carisma Oblato.

El Padre Fx Minh Hieu, coordinador de la Juventud Oblata para la Delegación de Vietnam, marcó el tono al interactuar activamente con los jóvenes y ofrecer perspectivas emocionantes para el futuro.

Las festividades comenzaron con una competencia culinaria e incluyeron una Celebración Eucarística especial de acción de gracias presidida por el Padre Philippe, el Superior del Escolasticado. Esta Eucaristía especial fue para agradecer el año pasado y celebrar el Año Nuevo.

Después de la Misa, un representante juvenil expresó gratitud a la Congregación y envió los mejores deseos a los padres y hermanos de la Delegación. Representantes de la Congregación impartieron bendiciones de primavera y distribuyeron "sobres rojos" a los jóvenes participantes. El evento concluyó con una fiesta, resonando de un espíritu de solidaridad y amor, creando recuerdos duraderos para todos los involucrados.

Khai TÂM, OMI

CANADA - EEUU

El P. Louis STUDER, OMI, nombrado vigésimo presidente de la Escuela Oblata de Teología

SAN ANTONIO, TX: El Padre Louis STUDER, OMI, ex-Provincial de la Provincia de EE. UU. de los Misioneros Oblatos de María Inmaculada, ha sido nombrado como el vigésimo presidente de la Escuela Oblata de Teología (OST).

La junta directiva recomendó de manera unánime el nombramiento del Padre Louis STUDER después de una búsqueda a nivel nacional realizada por un comité formado de miembros de la Provincia de EE. UU. de los Misioneros Oblatos de María Inmaculada (OMIUSA), fideicomisarios, profesores y personal administrativo. Su nombramiento fue aprobado por los Miembros de la Corporación de la Escuela Oblata de Teología. El Padre STUDER asumirá su cargo como presidente el 1 de julio de 2024.

El Padre Louis STUDER, líder humilde e inspirador, con un historial de innovación mediante una excelencia fiel, ex párroco y con

experiencia en diversos roles de liderazgo en OMIUSA desde la década de 1980, dirigirá la Escuela Oblata de Teología en su calidad de vigésimo presidente desde su fundación en 1903.

«Estábamos seguros de que liderar la Escuela Oblata de Teología representaría una oportunidad convincente para el candidato adecuado, y confiamos en que el Padre Louis STUDER encarna el formidable conjunto de cualidades incorporadas en el perfil del trabajo presidencial al inicio de la búsqueda», comentó Scott Woodward, DMin, actual presidente de la Escuela Oblata de Teología.

«El P. Lou conoce bien la OST y personifica el Carisma Oblato que impulsa todo el trabajo en la escuela. Cualquiera que lo conozca encontrará un corazón acogedor que irradiia misión y preocupación por los pobres, el corazón mismo de nuestra misión institucional».

OMIWORLD

R.I.P: La Comunidad Oblata en el Cielo da la Bienvenida al P. Clarence ZACHMAN, OMI

El 19 de enero de 2024, los Oblatos despidieron al P. Clarence ZACHMAN, OMI, el Oblato más anciano del mundo.

Celebrando su cumpleaños número 103 el 2 de noviembre de 2023, en el Centro de Vida Benedictino en Belleville, IL, el Padre Clarence respondió con paz al llamado divino para unirse a Jesucristo en un nuevo peregrinaje.

Reflexionando sobre la partida de los primeros cuatro Oblatos en 1828, San Eugenio de Mazenod escribió: «Ahora tenemos cuatro en el Cielo; ya es una hermosa comunidad... Estamos unidos a ellos por los lazos de una caridad particular; ellos siguen

siendo nuestros hermanos, y nosotros, los suyos; sus oraciones, el amor que nos guardan, nos atraerán algún día hacia ellos.»

Ordenado en 1948, el Padre Clarence dejó una huella imborrable en diversos roles, desde economo y educador en el juniorado hasta un servicio de 19 años como capellán militar en la Fuerza Aérea de los Estados Unidos. Su camino de dedicación y servicio concluyó en el Santuario Nacional de Nuestra Señora de las Nieves.

A todos los que encontró, el Padre Clarence les brindó un mensaje simple pero profundo: «Dios te ama, y yo también.» Hoy, al rendir homenaje a su legado, recordemos una vida vivida con devoción, difundiendo amor y bondad.

Jim ALLEN, OMI

Los Franciscanos Seleccionan la Escuela Oblata de Teología para la Formación de Seminaristas

SAN ANTONIO, TX: Los Frailes Franciscanos de la Nueva Provincia Unificada de Nuestra Señora de Guadalupe Seleccionan la Escuela Oblata de Teología para la Formación de Seminaristas

En 2018, las seis provincias franciscanas de la Orden de Frailes Menores (OFM) en los Estados Unidos votaron unirse en una sola provincia en octubre de 2023. En previsión de esta unión, el Secretario de Formación y Estudios de las provincias de OFM encargó un estudio en noviembre de 2022. El estudio se centró en evaluar tres instituciones de teología para identificar cuál serviría mejor las necesidades de los frailes en formación inicial.

Después de una revisión exhaustiva por parte del Secretariado de Formación y Estudios de la US-6, el Consejo Provincial de la recién formada provincia de Nuestra Señora de Guadalupe respaldó por unanimidad la recomendación del estudio. En consecuencia, a partir del semestre de otoño de 2024, la nueva provincia enviará frailes a la Escuela Oblata de Teología (OST) para su educación teológica. Los Franciscanos Seleccionan la Escuela Oblata de Teología para la Formación de Seminaristas.

La oferta de programas académicos centrados en el franciscanismo, el compromiso de preparar a los estudiantes para un ministerio efectivo, una experiencia de campus diversa y accesibilidad para una educación de alta calidad hicieron de OST la opción ventajosa para el futuro de la formación franciscana.

“Tener a la Orden de Frailes Menores unirse a OST para la formación trae otra comunidad religiosa al campus que comparte una preocupación común por los pobres y vulnerables de nuestro mundo y dedicación a la misión”, dijo Scott Woodward, DMin, presidente de la Escuela Oblata de Teología. “Es un desarrollo emocionante para nosotros. Nos complace que se unan a otras comunidades religiosas, seminaristas diocesanos y mujeres y hombres laicos mientras trabajamos para preparar efectivamente a ministros para servir a la Iglesia del siglo XXI”.

Aunque el traslado a OST requerirá tiempo y una planificación minuciosa, el Consejo está comprometido con la preservación de las ricas tradiciones y herencia franciscanas, así como asegurar la integración de necesidades específicas franciscanas en el plan de estudios de OST.

OMIWORLD

2024 Conferencia Kusenberger: Comprendiendo Nuestro Carisma Compartido

La Cátedra Kusenberger de Estudios Oblatos se complace en dar la bienvenida al Padre Luis Ignacio ROIS ALONSO, OMI, Superior General, para una Conferencia Pública, «Comprendiendo Nuestro Carisma Compartido», el 17 de febrero de 2024.

La Familia Mazenodiana de EE. UU. es una comunidad diversa de personas que aman a los Oblatos, los apoyan y sirven con ellos de diversas maneras. A lo largo de los numerosos grupos que conforman la comunidad Oblata, estamos llamados a identificar y vivir lo que significa ser un Oblato.

Colaborando con Cristo, cumplimos nuestra misión compartida en medio de los desafíos contemporáneos. La Conferencia Pública 2024 de la Cátedra Kusenberger de Estudios Oblatos explora la evolución del carisma en la vida de San Eugenio de Mazzin. Examina estrategias para abrazar nuestro carisma en respuesta a los desafíos actuales, fomentando una fidelidad creativa y explorando posibilidades de colaboración ampliada dentro de nuestra familia carismática.

La conferencia se retransmitirá en directo. Para obtener información o registrarse, comuníquese con Victoria Rodríguez en vrodriguez@ost.edu.

OMIWORLD

EUROPA

Una Celebración de Compromiso: Misa de Renovación y de Compromiso de los Amigos de San Eugenio.

Comprometiéndose bajo el patronato de San Eugenio de Mazzin y María Inmaculada.

El final de 2023 marcó una serie de Misas de Compromiso para los Amigos de San Eugenio (FoSE en inglés) en Crewe, en Birmingham y en Londres. Estas ocasiones sagradas reunieron a miembros que compartieron sus profundas experiencias y reflexiones sobre el significado de sus compromisos.

FoSE Crewe

Los compromisos y las renovaciones comenzaron en Crewe, en el centro de ejercicios de Wistaston Hall. El acto comenzó con una misa en la capilla presidida por el Provincial P. Oliver Barry OMI. El párroco local, P. Nick Kern, y el director de Wistaston Hall, P. Lorcan O'Reilly OMI, acudieron para presenciar cómo el grupo asumía su compromiso.

Pedimos al grupo que describiera el compromiso con sus propias palabras:

"El 16 de noviembre de 2023, yo y otros dos

Amigos... nos comprometimos con FoSE (Amigos de San Eugenio). Ha sido una ocasión muy especial, más especial aún por la asistencia del P. Nick." - Gwen Tapley

"Sentí el gozo de la espiritualidad y de la fraternidad. Me alegró que el P. Oliver Barry OMI estuviera presente cuando nosotros tres nos comprometimos en la capilla de Wistaston Hall. Después disfrutamos de una buena mesa compartida en el salón". - Terry O'Malley

"Diez años después de comprometerme por primera vez con FoSE, el 16 de noviembre de 2023, renové mi compromiso. Fue un evento muy especial para mí, compartiéndolo con cuatro miembros de FoSE, tres de los cuales se comprometían por primera vez. Recordamos en nuestras oraciones a Angela Walker que formó el grupo FoSE aquí en Crewe. Que descansen en paz" - Anne Walker

FoSE Birmingham

La misa de compromiso de Birmingham fue celebrada una vez más por el Padre Oliver. Para este grupo de FoSE fue una ocasión alegre y sentida que infundió un gran sentido de pertenencia. El grupo se reunió después de la misa para compartir una comida.

Pedimos al grupo que compartiera lo que significa formar parte de FoSE;

"Mi compromiso FoSE me alegró el corazón y me infundió un profundo sentido de pertenencia. Nuestra Señora nos sonríe, ella y San Eugenio rezan por nosotros". - Mary Leonard

"Los Amigos... en Santa Ana son la levadura de la parroquia, y sí, comen juntos, pero también rezan y celebran juntos". - John Curtin

"Ser miembro de un grupo de Amigos que se preocupan por los demás y por la comunidad en general, especialmente por los pobres o los menos afortunados. Rezar con y por los demás y animarme a ayudar siempre que puedo". - Kathleen Mullin

"Como Amigo de San Eugenio, me siento parte de una familia Oblata. He podido ver las cosas de otra manera, como ser más consciente de las personas sin hogar y de la pobreza. Me han dado mucha satisfacción todos los proyectos que hemos hecho como grupo para los sin techo. Como grupo, pensamos los unos en los otros fuera de la iglesia y nos preocupamos los unos por los otros". -Peggy Dryhurst

"La razón por la que formo parte de los Amigos de San Eugenio (FoSE) es que, habiendo formado parte de una antigua iglesia oblata, y desde 2011, he estado discerniendo y aprendiendo más sobre San Eugenio y la vida de los oblatos con votos. Me sentí cada vez más atraída a vivir mis votos bautismales y de confirmación y a vivir al menos algo del carisma del Fundador. Nuestro grupo de FoSE se basa en la amistad, la oración y el servicio, e intento hacer todo lo posible con todos los miembros del grupo para demostrarlo de todas las maneras posibles: entre nosotros, con nuestra comunidad eclesial y tendiendo la mano a los que necesitan nuestra ayuda. Lo hago en las reuniones y celebraciones de la iglesia. Apoyo coordinando llamamientos en la iglesia para grupos de personas sin hogar, ayudando en obras benéficas como Demencia, Refugiados y Solicitantes de Asilo, y visitando a feligreses ancianos y a otras personas de mi comunidad y amigos que necesitan nuestra amistad, atención

y cariño." - Marilyn Bissondial

FoSE Londres

Por último, las celebraciones de renovación se dirigieron a Londres, donde FOSE Kilburn y FoSE Peckham se reunieron una vez más con el P. Oliver OMI y el P. Johnson OMI. Durante estas celebraciones, los grupos expresaron su profunda satisfacción por la conexión del grupo FoSE con el trabajo oblato, especialmente en favor de las personas vulnerables.

Pedimos a los miembros que describieran lo que el compromiso significaba para ellos;

"Los Amigos de San Eugenio son para mí una renovación y un rejuvenecimiento de mi fe" - Mark Cullen, Peckham.

"Para mí, como Amiga de San Eugenio, siento que es una reunión de personas con ideas afines de entornos vulnerables que encuentran el contacto con el trabajo oblato dentro del grupo profundamente satisfactorio". - Hanora Morrin, Peckham.

"Creo que somos un grupo fantástico de amigos de Quex Road (Kilburn) Amigos de San Eugenio (FoSE). Siempre estoy deseando que llegue nuestra reunión mensual". - Albino Maggioni, Kilburn.

"La renovación de mi compromiso con los Amigos de San Eugenio me dio más valor para rezar... y para servir". - Nilda Panambo, Kilburn.

"Para mí, Amigos de San Eugenio es amor, amistad, cariño, compartir y un profundo compromiso con Dios. Lo que más me gusta de nuestro grupo FoSE es que San Eugenio reza por nosotros". - Evelyn Mensa Bonsu, Kilburn.

"Decidí renovar mi compromiso como Amigo de San Eugenio porque siento que pertenezco a él. Estando lejos de casa considero a FoSE como una familia lejos de casa. Disfruto compartiendo, creando lazos y aprendiendo". - Meriam Cadaweng, Kilburn.

"Ser Amigo de San Eugenio (FoSE) implica comprender el amor a la oración y también aprender lo que San Eugenio hizo ayudando a los demás y haciendo amigos maravillosos". - Marina Kehoe, Kilburn.

"El simple hecho de ver a los demás reír y compartir una sonrisa, que es una bendición, es importante para mí como Amiga de San Eugenio". - Georgina Tagumigwa, Kilburn.

"Ser Amigo de San Eugenio me enseña a crecer en la fe, la esperanza y el amor y a servir a nuestro Dios y a las personas. También es una lección para ver a Jesucristo en cada persona". - Stefan Fukas, Kilburn.

"Al comprometerme como Amigos de San Eugenio (FoSE), me he dado cuenta de que es una bendita familia alegre y cariñosa donde podemos reunirnos y compartir todo lo que tenemos, espiritual y temporal. Me da alegría servir en la comunidad y especialmente a los necesitados". - Sylvia Mubiru, Kilburn.

"Para mí, como grupo de FOSE, San Eugenio es importante y me encanta que se comparta". - Carlota Rondolos, Kilburn.

"Para mí, como Amigo de San Eugenio, es un hermoso compromiso de mi fe. Me sentí vigorizada e inspirada para vivir mi vida por el camino cristiano y seguir el carisma oblato." - Martina Cooley, Peckham.

Estas profundas reflexiones de Amigos de San Eugenio de diferentes regiones nos ofrecen un hermoso cuadro de fe, amistad y compromiso.

Las misas de compromiso de diciembre tejieron un tapiz de experiencias compartidas, enriqueciendo las vidas de los miembros de FOSE y reforzando su dedicación a las enseñanzas de San Eugenio y al carisma oblato.

Si está interesado en unirse a los Amigos de San Eugenio, o desea información sobre cómo participar, póngase en contacto con Kirk Jacob en k.jacob@oblates.co.uk.

OMIWORLD

AMERICA LATINA

BOLPER: Supresión de la Misión Oblata en Puerto Rico

El 9 de enero de 2024, el Superior General, P. Luis Ignacio ROIS ALONSO, OMI, con el consentimiento de su Consejo, suprime oficialmente la Misión de Puerto Rico de la Delegación BOLPER.

La Misión Oblata en Puerto Rico, cuidada por la ex Provincia del Este, Nuestra Señora de la Esperanza de los Estados Unidos desde mediados de los años 70, finaliza su presencia en la isla. Vienen a la memoria las figuras de los PP. Jack KING, Tom COUGHGHIN, Paul HUGHES y los demás Oblatos estadounidenses que dieron un gran testimonio por su labor misionera en la isla "ensuciándose los pies en el barro" atendiendo parroquias y capillas misioneras que servían a

los más pobres de los pobres.

En 1999, la Misión de Puerto Rico fue transferida a la Delegación General del Perú, como parte de la reestructuración. Inicialmente dirigida por misioneros canadienses, como el P. Neil John MACAULAY MORRINSON, la misión contó con el apoyo de otros Oblatos, como los PP. Mariano MARTÍNEZ y Víctor TORRES.

Sin embargo, a lo largo de los años, la presencia oblata en Puerto Rico se redujo gradualmente. En 2006, solo quedaban dos misioneros, el P. Mariano MARTÍNEZ en la parroquia María Reina del Mundo y el P. Neil MACAULAY en la parroquia Nuestra Señora de Guadalupe. En 2008, se acordó, con la aprobación del arzobispo de San Juan, que dos Oblatos asumieran ambas parroquias "ad personam".

Con la partida del último misionero, el P. Neil MACAULAY, el 13 de enero de 2023, y el fallecimiento del P. Mariano Martínez en marzo de 2021, la presencia de los Misioneros Oblatos de María Inmaculada concluyó en Puerto Rico.

El 12 de septiembre de 2023, el P. Roberto CARRASCO ROJAS, OMI, Superior de la Delegación General BOLPER, informó al Arzobispo de San Juan, Mons. Roberto Octavio González Nieves, sobre el retorno del P. Neil MACAULAY al Canadá.

En respuesta, el arzobispo por la efectiva presencia de los miembros de la Congregación de los Oblatos de María Inmaculada por tantos años en la Arquidiócesis de San Juan de Puerto Rico.

El 9 de enero de 2024, el Superior General, P. Luis Ignacio ROIS ALONSO, OMI, con el consentimiento de su Consejo, suprime oficialmente la Misión de Puerto Rico de la Delegación BOLPER.

*Roberto CARRASCO, OMI
Superior de la Delegación General BOLPER*

ANIVERSARIOS - FEBRERO 2024

70 Años de vida religiosa

27/02/1954	09690	P. Kevin Bugler	Sudáfrica
------------	-------	-----------------	-----------

65 Años de sacerdocio

15/02/1959	09394	P. Romualdo Lopardo	Mediterránea
------------	-------	---------------------	--------------

60 Años de sacerdocio

08/02/1964	10394	P. Richard Doll	Lacombe
15/02/1964	10571	P. Pietro Reginato	Mediterránea
15/02/1964	10574	P. Vincenzo Sgambato	Mediterránea
22/02/1964	10370	P. Jean-Pierre Caloz	Francia
23/02/1964	10385	P. Vincent Mulligan	Anglo-irlandesa
23/02/1964	10586	P. Michael Phelan	Anglo-irlandesa

50 Años de sacerdocio

16/02/1974	11963	P. Patrick McGrath	Anglo-irlandesa
------------	-------	--------------------	-----------------

25 Años de vida religiosa

01/02/1999	13949	P. Chishimba Peter Chibesa	Estados Unidos
01/02/1999	13891	P. Siyabonga Christopher Dube	Sudáfrica
01/02/1999	13887	P. Lukas Mosemedi	Namibia
17/02/1999	13821	Hno. Gerard Reuben Conlan	Lacombe

25 Años de sacerdocio

15/02/1999	13535	P. Alphonse Philiber Rakotondravelo Polonia
------------	-------	---

Sufragios por nuestros difuntos - Enero 2024

No. 0 - 7

NOMBRE	FECHA	MUERTE EN	NACIMIENTO	PROV/DEL
P. Duhamel, Joao Bernardo	27/01/2024	Richelieu	17/05/1926	N-D-du-Cap
P. Zachman, Clarence	19/01/2024	Belleville	02/11/1920	E.E - U.U
Cueff, François	18/01/2024	Lyon	24/03/1932	Francia
P. Holsen, Norbert	18/01/2024	Strasbourg	11/09/1943	Francia
Sc. Masinde, Collins Wetosi	12/01/2024	Melville	21/02/1995	Kenia
P. LaPlante, Vincent	12/01/2024	Vancouver	13/06/1924	Lacombe
Hno. Blackburn, Jerome	08/01/2024	Edmonton	05/02/1934	Lacombe



INFORMACIÓN OMI es una publicación no oficial
de la Administración general de los Misioneros Oblatos de María Inmaculada
via Aurelia 290, 00165 Roma, Italia
Fax: (39) 06 39 37 53 22 E-mail: information@omigen.org
Redactor y Webmaster: Bonga Majola